

4000 KILOMETER FÜR DEN GUTEN ZWECK



Lebensfest am Mühlsteinboden

ST. BLASEN. 4000 Kilometer vom Nordkap nach St. Blasen. Diese Strecke radelt derzeit der Mariahofer Gerald Horn für den guten Zweck (wir berichteten).

Am Samstag, 17. Juli, kommt er am Mühlsteinboden in St. Blasen an und dann wird groß gefeiert. Unter anderem mit den Musikvereinen Mariahof und St. Blasen sowie der Musikgruppe „Die

Gamskampla“. Das Lebensfest beginnt um 13 Uhr, der Mühlsteinboden ist an diesen Tag nicht mit dem Auto erreichbar. Ab 11 Uhr Shuttledienst vom Gasthaus Kirchmoar in St. Blasen. Der Reinerlös geht an die Lebenshilfe Murau und ein schwerbehindertes Kind.

Mehr Informationen gibt es im Internet: www.lebensfest.at. KK